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Oggetto: Verbale della riunione del 17 Marzo 2016 (n. 03) 
 
La seduta inizia alle ore 18,30. 
 
Sono presenti gli architetti: Bruno Bolognesi, Raffaello Cavalli, Arsenio 
Zanarini, Stefano Pantaleoni, Giovanni Bertoluzza, Marcella Borghi Cavazza, 
Cristina Medici, Fabio Pezzolesi, Lisa Roveri, Romano Miti, Luca Gulli', Lavinia 
De Bonis, Daniela Villani 
 
0 – Attività del Gruppo Sicurezza 
L’argomento non viene discusso. 
 
1 – Legislazione regionale (Revisione L.R. 31/2002): L.R. 15/13 
L’ argomento non viene discusso. 
 
3 – Tavolo di monitoraggio/discussione sul RUE di San Lazzaro di 
Savena 
L’argomento non viene discusso. 
 
4 – Attività di proposizione e revisione normativa in merito al 
PSC/RUE del circondario imolese 
L’ argomento non viene discusso. 
 
8 – Tavolo di monitoraggio del Regolamento del verde di Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
 
9 – Relazione paesaggistica semplificata (DPR 09/07/2010 n. 139) 
L’ argomento non viene discusso. 
 
14 – Osservazioni al RUE di Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
 
18 – Federazione Architetti 
L’ argomento non viene discusso. 
 
24 – Incontri formativi con i neoiscritti sul ruolo degli architetti 
L’ argomento non viene discusso. 
 
28 –Gruppo di lavoro sul Codice degli Appalti 
Ritorna il gruppo appalti (referenti: Romani Miti, Lavina De Bonis). 
 
34 – Attività con altri Ordini, Collegi e associazioni professionali 
L’argomento non viene discusso 
 
47 – PAES (Piano d’Azione per l’Energia Sostenibile) 
L’argomento non viene discusso. 
 
52 – Sisma in Emilia 
L’ argomento non viene discusso. 
 
58 – Comune di Bologna - Riperimetrazione zone soggette a tutela 
paesaggistica 
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Probabilmente l'argomento sarà ripreso in considerazione (a breve) in 
quanto l'arch. Pantaleoni ha avuto colloqui informali con un tecnico del 
Comune, dal quale è emerso che il tema non è stato dimenticato. 
 
60 – Dematerializzazione delle pratiche edilizie nel Comune di 
Bologna 
L’ argomento non viene discusso. 
 
62 – RUE dell’Area Bazzanese 
L’ argomento non viene discusso 
 
64 – Formazione 
L’ argomento non viene discusso. 
 
68 – PDL regionale sulla riduzione del consumo del suolo 
L’ argomento non viene discusso. 
 
69 – DAL 149/13: obbligo di installazione di sistemi di ancoraggio 
sui tetti e in facciata 
L’ argomento non viene discusso. 
 
70 – RUE di Marzabotto-Vergato 
L’ argomento non viene discusso. 
 
71 – DGR sulla riduzione dell’inquinamento luminoso 
L’ argomento non viene discusso. 
 
72 – RUE di Casalecchio di Reno 
L’ argomento non viene discusso. 
 
73 – Norme comunitarie 
L’ argomento non viene discusso. 
 
74 – Norma sul recupero dei sottottetti 
L’ argomento non viene discusso. 
 
75 – La mischia del giovedì 
Questa sera ci sarà la “prima mischia”... 
Si decide che le prossime riunioni saranno convocate alle 20,00 anziché alle 
21,00 immediatamente a seguito della CN (con spuntino durante l'audizione 
delle lamentele).  
 
76 –Requ. Min. Prestazione Energetica Edifici (DAL 156) – DGR 
967/2015 
L’ argomento non viene discusso. 
 
77 –Scheda da allegare alla richiesta di autorizzazione SBAP 
L’ argomento non viene discusso. 
 
78 –Revisione della L. R. n. 20/2000 
L'arch. Gullì relaziona su quanto stanno predisponendo insieme all'arch. 
Sozzi relativamente al testo per la revisione della L.R.20/2000. 
E' stata predisposta una parte introduttiva su cui si confronteranno con 
l'arch. Marcelli della Federazione. 
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L'idea su cui stanno lavorando è quella di dividere la legge in due parti: 
contenuti e procedimenti. 
La prossima settimana si incontreranno nuovamente per rendere il testo più 
snello prima di sottoporlo ai tavoli della Regione (entro la fine di marzo), che 
ad oggi sembrerebbe non aver predisposto alcuna Bozza in merito. 
Molti dei presenti che hanno preso visione della documentazione relativa al 
tema hanno concordato sul fatto che si sta andando nel verso giusto. 
 
 
 
 
La seduta termina alle ore 20,00 e si rinnova la convocazione per giovedì 31 
marzo 2016. 
 

Il referente della CN 
arch. Stefano Pantaleoni 

       
 


